

Son épouse, ses enfants et petits-enfants, la famille, les proches et les amis ont le chagrin d'annoncer le décès du

Docteur Armand de MESTRAL

survenu le jeudi 14 octobre, à l'âge de 78 ans.

L'incinération a eu lieu dans la stricte intimité. La célébration en sa mémoire aura lieu le 1er novembre 2010 au centre funéraire de Montoie (Lausanne) à 16 h 30.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à Swisstransplant, Fondation nationale suisse pour le don et la transplantation d'organes, 3008 Berne, CCP 80-14916-8.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.